## Propuesta VOTO POLITICO SOBRE ENAP y ENAMI

## El Comité Central del Partido Socialista ha resuelto:

- Manifestar su firme convicción de que es posible modernizar sin privatizar la Enap y Enami, salvaguardando con ello la pertenencia de este estratégico sector productivo al ámbito público de la economía nacional y su necesario desarrollo como empresa.
- No somos partidarios de una intervención centralista desde el gobierno sobre la economía, pero el desarrollo del sector energético nacional no debe hacerse haciendo desaparecer el rol público en un área sensible para la economía en su conjunto y en la que prevalece una concentración privada inaceptable y una regulación estatal precaria. Estamos convencidos que el proceso de concentración financiera e industrial del país está provocando cada vez más preocupación en la opinión pública, ya que afecta las propias bases de sustentación de una sociedad democrática y moderna.
- Manifestamos asimismo nuestro rechazo a toda idea de debilitar el rol de fomento productivo que históricamente le ha cabido a Enami en la minería nacional.
- El Partido Socialista estima como fundamental el establecimiento de un escenario de diálogo, consulta y participación constituido por el gobierno, los trabajadores y los partidos de la Concertación, que permita concordar las orientaciones estratégicas que modernicen Enap y Enami y eviten su privatización.

Santiago, mayo 18 de 1997